Football: l'US Laveron est né



Un match amical face au Massif Haut-Doubs pour se mettre en jambes.

Ça y est, le coup d'envoi est donné, l'assemblée générale l'a confirmé, l'US Laveron est né et engagera bien quatre équipes dès la prochaine saison : U7 (5-6 ans), U9 (7-8 ans), U18 et seniors.

Julien Girard en est le président

et le gardien (de but), Joël Grillon et Jean-Claude Droz-Barthelet en sont les vice-présidents.

Quelques manifestations figurent déjà au programme : concours de pétanque le 9 septembre, à La Rivière-Drugeon, et tournoi de cartes à l'automne

Les dirigeants lancent cet appel : « Tous les enfants, garçons ou filles, désireux de jouer au foot, sont les bienvenus ».

> Contact au 06 89 34 49 74.